

# La kermesse de l'institut Calmette a mobilisé toutes les bonnes volontés

Publié le 25/06/2012



La météo maussade n'a pas eu raison de la troisième kermesse de l'Institut médico-éducatif (IME) Calmette.

Cette année, l'établissement et sa responsable Sylvaine Fayada, ont eu, avec tous les organisateurs de cette journée de kermesse, de grosses décisions à prendre, vendredi. « Mais cela ne nous a pas arrêtés. Ce qui n'a pas pu se faire à l'extérieur, ce sont les deux poneys prêtés par la ville du Touquet, ainsi que les animaux de la basse-cour. Sinon, tout le reste a été mis à l'intérieur », a affirmé Sylvaine Fayada.

## Tout le personnel est mobilisé

En tout, seize stands et un orchestre se sont installés dans l'IME, à différents endroits en fonction de la place disponible. Cette kermesse a mobilisé tout le personnel de l'équipe technique de l'IDAC. Frank Danel a prêté des sculptures : un lion, un cheval couché et un cheval avec charrette. Les municipalités de Camiers, Étaples et du Touquet ont également participé en prêtant du matériel mais aussi par le biais de leurs employés municipaux qui ont contribué à la mise en place de petits parcours intelligents, de repères spatio-temporels faits de bouchons, boîtes de conserves, tissus..., de pictogrammes pour pouvoir faire faire aux enfants le même parcours.

Ce travail sur la stimulation pluri-sensorielle permet, de façon ludique, de savoir comment chaque enfant évolue, et permet aux éducateurs de mieux savoir ce qu'ils auront à travailler avec chacun. « Cette kermesse est une réussite et elle est très importante pour toutes les familles et les enfants, puisqu'il s'agit d'un partenariat avec les écoles et les établissements voisins. Elle rassemble les enfants valides qui regardent avec des yeux d'enfants et sans jugement ceux qui ne le sont pas. »

## Trois cents visiteurs

Cette année, l'école primaire Sainte-Marie d'Outreau, et l'école maternelle de Camiers sont venues, ainsi que les établissements de Beuvry et de Beaumarais, les maisons d'accueil spécialisées et les maisons de retraite. « Nous avons eu la visite de 300 proches des enfants, c'est-à-dire les parents

et la famille, qui reviendront l'année prochaine et sont très satisfaits de l'organisation et de l'accueil qui leur est fait. Tout cela grâce à un personnel extrêmement motivé pour ce moment fort que l'on prépare chaque année, pour le plus grand plaisir des enfants de l'IME », a conclu Sylvaine Fayada, ravie de cette grande mobilisation collective.

La Voix Du Nord